



Max Alain Gradel, le vétéran de l'équipe nationale de football de la Côte d'Ivoire, continue d'inspirer et de marquer l'histoire du football africain. Surnommé "Paul Biya" en référence à la longévité politique du président camerounais, Gradel a mené avec brio les Éléphants à leur deuxième Coupe d'Afrique des Nations.

À 36 ans, Max Alain Gradel est l'un des footballeurs les plus expérimentés de la sélection ivoirienne. Capitaine de l'équipe, il a su motivé ses coéquipiers et les mener à la victoire lors de la CAN 2023. Il vient de rééditer ce même espoir pour la CAN 2023 organisée à domicile.

Max Alain Gradel a adressé un message fort à ceux qui le comparent à Paul Biya, président du Cameroun. Le footballeur de 36 ans a évoqué l'importance de la longévité dans le sport et a encouragé le respect et le soutien envers les athlètes plus âgés qui continuent à exceller dans leur domaine.

«Ceux qui m'appellent Paul Biya, je leur souhaite la longévité de Paul Biya dans tout ce qu'ils font. Ce n'est pas donné à tout le monde de rester au sommet pendant si longtemps. Aujourd'hui, il n'y a pas beaucoup d'athlètes africains qui ont 36 ans et qui jouent au haut niveau. Si on prend l'habitude d'applaudir les joueurs européens qui ont 39 ans, il faut qu'on prenne l'habitude d'encourager des joueurs africains qui ont 36 ans et à ce stade sont capables d'apporter quelque chose. Il faut encourager des gens

qui sont exemplaires », a répondu Max Alain Grade

Loin de se laisser définir par les opinions des autres, Max Alain Gradel a rappelé l'importance de suivre sa propre voie et de croire en sa propre valeur.

« Il faut suivre son destin et ne pas écouter ce que les gens disent. Il faut connaître sa propre valeur et avancer selon le destin que Dieu a prévu pour toi », a ajouté l'ancien joueur d'AS Saint-Etienne.

Gradel incarne la force tranquille du football ivoirien, et sa contribution à l'équipe nationale ne peut être sous-estimée. Son engagement envers son pays, sa discipline et son leadership en font un modèle pour la jeunesse africaine et une source d'inspiration pour tous les passionnés de football. L'histoire de Max Alain Gradel est celle d'un joueur qui a su défier les attentes et qui continue à écrire sa propre légende sur les terrains de football.